



# インシスター・バーゲン規制と上限規制の法制化を

日本は欧米に比べて長時間が労働が日常化し、過労死を引き起します。ILLOは労働時間が週間に48時間を超える長時間労働は健康、成果、安全面で悪影響を及ぼすことがあります。過労死や過労自殺など、長時間労働による脳血管・心疾患、精神疾患が深刻化します。背景には日本の長時間労働の政策があります。

EUでは、時間外労働へ残平均週8時間(=残業)を含め、

超えないように上限規制をしています。また、勤務時間休憩(インターバル)規制といつて、24時間につけて、24時間に1時間の休息を設けます。1日につき休憩時間の上限は原則としていることは、このインターバル規制違反となります。

ロジックは、教員の多忙化解消プランの提言を発表化しました。

市教委は新規制を実現するため、市教委が言ふべきことを主張してはいけません。また、教員自身は行なはれません。多忙化解消は、教員の健常野だらけになればなりません。また、教員自身は行なはれません。



## 瀬戸市小中一貫教育に開する基本構成相談を斬る

中日新聞 (12/10)

瀬戸市教委、19年度末児童生徒偏りで

瀬戸市教委は9日、隣接学校選択制は、申請書に希望理由を文

件で記入する申込書

ど二部の地域に住んで

いる場合にのみ、隣接

する小学校へ入学

入本来は選択肢を広

くする学校への優先学

校を選択して他の校区の

する学校への優先学

校を選択して他の校区の